

Loreley-Momente-Wanderausstellung

Die Fotoausstellung Loreley-Momente ist zurzeit im Bistro des Blücher-Museums in Kaub zu sehen. Aus über 900 Aufnahmen des Hobby-Fotografen Klaus Breitzkreutz aus Lehmen ist eine Wanderausstellung mit einer Auswahl von über 30 großformatigen Fotografien entstanden. Die Ausstellung findet im Rahmen der Kulturförderung der VG-Loreley statt. Die Motive zeigen neben bekannten Motiven aus der VG-Loreley, vor allem auch Ansichten, mit denen man beim Titel Loreley Momente nicht rechnen würde. Die Loreley ist beispielsweise nicht einmal dabei, dafür aber wunderschöne Landschaftsaufnahmen aus einzelnen Höhengemeinden oder entlegene Winkel, bei denen der Betrachter zum Raten eingeladen ist, wo dieses Bild entstanden sein könnte. Die Ausstellung ist von Mittwoch bis Sonntag von 11:00 Uhr bis 17:00 Uhr im Bistro des Blücher-Museums in der Metzgergasse 6 bei freiem Eintritt zu besichtigen.

Dirk Renner 1. Beigeordneter